

# たきた敏幸県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

# 県議選5期目当選!!

## 政調会長として県政を動かす

### 2月定例県議会 代表質問



自民党を代表して質問する滝田敏幸県議

滝田議員 本格的な人口減少社会を迎える中、持続的な発展を目指していくためには一人ひとりが個性や能力を遺憾なく發揮し、活躍していくことが不可欠。

本県では、成田空港の更なる機能強化や、道路ネットワークの整備などにより、国内外からビジネスや観光など、様々な分野で人々がより活発に往来することが見込まれる。

本県が日本の発展を牽引していくためには、こうした機会を生かし、千葉を舞台として、年齢や性別、国籍、性別、国籍、障害の有無、性的指向、性

## 多样性尊重の条例検討 制定へ慎重な対応も必要

4月に実施された統一地方選で5期目当選を果たした滝田敏幸県議は、それに先立つて、2月定例県議会において代表質問を行いました。自民党政調会長として、熊谷俊人知事はじめ執行部との質問戦が大いに注目を集めています。特に「多样性(年齢・男女・障害・外国人・LGBTほか)尊重」を巡る議論では、自民党として「社会の活力・創造性」向上と「誰もが活躍できる千葉県づくりを進める」と云う理念条例に一定の理解を示しました。今後は、自民党と県執行部との間で、条例内容を含め議論が深められることになります。

知事が掲げる「多样性の尊重」を進めるにあたっては、様々な違いを受け入れるという視点に加え、誰もが個性や能力を發揮し、活躍できる環境づくりや、柔軟な生き方・働き方の実現を図り、社会の活力を高めていくという考え方があります。

そこでかがうが、知事は、多样性を尊重することの意義についてどう考え、多样性の尊重をどのように推進していくのか。

知事 社会には、年齢や性別、国籍、障害の有無、性的指向・性自認・価値観や文化、ライフスタイルなど様々な違いが存在しますが、多样性を尊重することの重要性を人々が理解し、互いに認め合い、連携協力をしていくことは、相互作用や相乗効果を生み出し、社会経済の活力・創造性を高めていくものと考えています。

こうした考え方のもと、多样性が尊重され、誰もが活躍できる社会の実現を図るために、すべての県民が理念を共有できる、千葉県らしい新たな条例の制定を検討したいと考えています。多样性を尊重する意義を県政の各分野につかりと浸透させ、県民や事業者等と広く共有したうえで、成

田空港の機能強化や、交通ネットワークの充実など、本県ならではの強みを最大限に活かして、多様な人々が活躍することにより、可能性に満ちた千葉県づくりを進めまいります。

一方で、我が国には古くから寛容であったかい社会を築いてきた歴史と伝統があり、一般の条例制定の検討にあたっても、多样性を尊重することの意義を県民が理解し、広く共有することが重要であることから、「条例に禁止行為などを規定し、県民の行動に一律に制限を課すことは、かえって社会の分断を招きかねない」という「国民の間で意見や価値観が十分にまとまらない事柄については、慎重に対応していく必要がある」とことなどには特に留意

### たきた敏幸・PROFILE

- 1960年 印旛郡印西町大森生まれ  
印西中、県立我孫子高校卒
- 1982年 同志社大学卒業
- 1999年 印西市議2期
- 2007年 千葉県議5期
- 2008年 印西市消防団副団長
- 2009年 総合企画水道常任委員長
- 2010年 千葉県ラグビー協会会長
- 2013年 総務防災常任委員長
- 2016年 農林水産常任委員長
- 2021年 千葉県監査委員
- 2022年 自民党県連政調会長

●県政と印西市・栄町に関するご相談・ご要望をお気軽に寄せください。

**たきた敏幸事務所**  
〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173

考える。こうした点も踏まえないと、自民党は必要があると見ており、検討を進めることを要する。

# 分散保管統く指定廃棄物



# 兒童相談所

**知事** 児童相談所の機能強化を図るには、人材確保と育成を着実に進めていくことが重要であるため、今後の人材育成に関する方針として「人材発掘・キャリアアッププラン」の骨子を策定したところです。

来年度から児童家庭課に人材育成確保対策室を新設し、この骨子を具体化した

## ICTを活用し 業務効率化推進

ながら、児童相談所の業務効率化に努めてまいります。

整備の実現に向けた機運を高めてまいります。

# 総量3700トン 知事の積極的な取組み要望

# 知事の積極的な取組み要望

滝田議員 原発事故に由来する指定廃棄物は各市による分散保管が続いており、その総量は3700トント余りで全く減っていない。

一昨年12月の私の代表質問に対し、知事は「国にしつかり働きかける、できる限りの協力をしていく」と答弁した。あれから1年余りが経過ましたが、解決に向けた県の動きは、私の耳には全く入ってこない。

そこでどうかがうが、指定廃棄物の処理に向けた動きが全く見られない状況について、知事はどう考えていらっしゃるのか。

知事 指定廃棄物は、放射性物質汚染対処特別措置法に基づき、国の責任において処理することとされており、県内の指定廃棄物が安全・安心かつ速やかに処理されるためには、長期管

理施題に応し  
ある本  
ては本  
処理をと  
なし  
だくと  
して  
は本  
町に  
知り  
とい  
地利  
グダ  
溝灌

設の設置等の様々な、國が責任をもつていていくことが不可欠とを考えます。県の指定廃棄物につき、國が1か所での集中の方針を決定し、責任してることから、国に、課題解つかりと取り組んでよう求めていくことのか。

# 機市 て県主ン 決規 もた決県任約い で対課

に、で  
つてま  
う考え  
副知  
濃度が  
8千ベ  
した場

ます。 滝田謹一  
棄物の規制を実施するにあたっては、市町村が行っているのが現状です。

の協力などを図り、資源の有効利用と環境保全を実現するため、資源の供給者と需要者が連携して、資源の循環を促進する仕組みです。

理明性のない者が生でが原因

原形  
があると記  
じつは  
ますした。  
この方外  
農業用地と  
を可能と  
なります。

て、大臣は、今後、  
土地の土壌等の課題を講ず  
るに広く説明等の課題を講じます。

要望するところを述べるが、この問題は、主として、(1) 國籍の問題、(2) 共通の問題、(3) 同法の問題、(4) 業務上の問題、(5) けむりを防ぐ問題、(6) トントの問題である。

満島　本気で、何をやるか、何をやるべきか、それを確実に捉え、それを問題視する。でも前回もお話ししたように、責任をもつて行動する、行動の結果をもとに評価される、といった考え方を積極的に希望する。

議員一  
自民党々で協力して取り組んでいます

**幹線道路ネットワーク  
当面性支障、重要**

半島性をもつて、く活用性作る重要な資源として、成田空港の整備が進められてまいり、地域の開発に大きな影響を及ぼすことが想定されています。

域は、交相躍進の國の國からじめどす形成とくに廣路道の整備がなされていく